

津市立南が丘小学校だより

かがやく未来

2024. 4. 18 N04

大切なことは「スマイル」と「ハロー」



休みの日に買い物をしにあちらこちらのお店に行くと大抵元気な声で「いらっしゃいませ」と言ってくれ、気持ちよくお店に入ることができます。しかしながら、東京ディズニーランドのキャストは、来場者が返事をしやすいように敢えて「こんにちは」「こんばんは」「おはようございます」という言葉を使うそうです。入るときから来場者へのもてなしを考えているところに9割がアルバイトでも最高の感動を与える組織の哲学を垣間見る気がしま

す。学校だよりのNO1で自己紹介をさせていただきましたが前任校は児童数も極めて少なく、朝、子どもたちの登校指導をしながら「おはようございます」と声をかけるも10秒もあれば通過してしまう状況でした。8日(月)より坂の上に立ち子どもたちの安全を見守りながらも挨拶をしています。さすがに10秒というわけにはいかず、30分程度、「おはようございます」を連呼しています。中にはすてきな笑顔で「おはようございます」と言ってくれる児童、「有難うございます」や「今日も一日頑張ります」と言ってくれる子も多くいます。道で拾ってきた葉っぱを1枚ずつプレゼントしてくれる子もいます。私は前を歩いていく児童一人ひとりの目を見ながらあいさつをすることを心がけています。長い距離を歩いてきた児童が気持ちよく1日のスタートを切ってほしいと願うからです。私は以前、登校指導をしている自分の姿をカーブミラーで見たときに自分では笑顔で挨拶をしているつもりだったのに笑顔が全くないことに気づきました。

あるアメリカの国連大使がコミュニケーションの一番大切なことは「スマイル」と「ハロー」だと取材に答えていたことを覚えています。大切なことは日本もアメリカも一緒なのだと思います。8日(月)からはそのことも併せて意識して笑顔を作り、挨拶をしています。また、カーブミラーに映った姿にショックを受けるかもしれませんが…。「友だちが好き 先生が好き 学校が好き ふるさと南が丘が好き」と思える子どもたちになってほしいと願っています。今後とも保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします。

☆☆☆☆時には…☆☆☆☆

学校で子どもがどんな表情でいるのか…どんな学習をしているのか…、保護者の方にとってはご心配のことと思います。全校で27学級あるため毎日、すべての学級の様子をお伝えすることは難しいですが、できる限りホームページで子どもたちの素敵な表情をお伝えさせていただきます。時折、本校ホームページをチェックしていただけますと有難いです。また、時折、限定公開で授業の様子も短編動画として配信していければと考えていますので宜しくお願いします。(動画配信のアドレスにつきましてはホームページに掲載せず、メールにてお知らせをさせていただきます。アドレス情報の取り扱いにはご配慮願います。)